
A grande mudança da
Educação Infantil



Quero expressar o grande felicidade que venho falar
sobre a Educação infantil. sou professora e tenho um
grande prazer fazer parte dessa contribuição de
alfabetizar crianças.





Temos muitas dificuldades nesse processo de
aprendizagem . 




